

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies pour vous proposer des services et des contenus personnalisés en fonction de vos centres d'intérêt. [Plus](#)

L'hôtel-restaurant sera livré à la fin du mois de mars

PUBLIE LE 19/12/2014

Par SYLVIE VIREY

Loches-sur-Ource. Le chantier va bon train et c'est tout le cœur du village qui commence à prendre un nouveau visage.



On attendait la fin des travaux cette année ; ce sera finalement pour le printemps prochain. L'hôtel-restaurant de Loches-sur-Ource commence toutefois vraiment à prendre forme avec une architecture mêlant contemporain et traditionnel, des éléments existants et des nouveaux, du bois, du verre et de la couleur pour aboutir à une belle intégration au quartier.

De l'ancienne bâtisse ayant abrité autrefois un commerce du même genre, acquise par la municipalité en 2007, les Lochois ne reconnaîtront plus grand-chose. Il est vrai que les élus ont saisi les opportunités qui se présentaient au fil du temps pour offrir, en plein cœur du village, en 2015, une structure commerciale de premier ordre qui puisse rendre service à la population et attirer les touristes. « *Le projet a en effet évolué ces dernières années, ce qui a décalé la livraison. Nous avons aussi eu un problème d'amiante non détecté, un autre sur les fondations, mais le chantier se déroule correctement* », confie l'architecte barséquanais Olivier Préaux.

Un ensemble cohérent

Ainsi, la municipalité a acheté trois autres bâtiments autour de l'ancien restaurant. L'un d'eux sera bientôt démoli pour aménager le parking de l'hôtel et donner un peu plus d'espace à l'ensemble. Un autre va abriter l'agence postale communale. Le troisième deviendra l'habitation du gérant.

Quant au projet, il comprend un hôtel d'une dizaine de chambres de standing sur deux étages dont trois grandes chambres avec terrasse privée, deux grandes chambres sous toiture avec charpente apparente et une chambre au rez-de-chaussée accessible aux personnes handicapées – toutes ayant des décorations dédiées, du mobilier sur mesure, de belles salles de bain avec baignoire ou douche, et des toilettes. À l'étage, l'on trouve également des vestiaires pour le personnel, une lingerie...

Au rez-de-chaussée, au-delà du hall d'accueil, sont abritées une première salle de restaurant plutôt familiale d'une capacité de vingt-cinq couverts, une deuxième de grandeur équivalente mais plus gastronomique, et une troisième grande salle pour une soixantaine de couverts – destinée à accueillir un groupe voyageant en bus – avec un accès indépendant.